

Declaración Ministerial del Tratado de Asociación Transpacífico

4 de Febrero de 2016

Nosotros, los Ministros representando a Australia, Brunei Darussalam, Canadá, Chile, Japón, Malasia, México, Nueva Zelanda, Perú, Singapur, Estados Unidos y Vietnam, estamos complacidos de anunciar que hoy hemos firmado el Tratado de Asociación Transpacífico.

Después de más de cinco años de negociación, estamos honrados de formalizar nuestro acuerdo colectivo del TPP que representa un logro histórico para la región del Asia-Pacífico.

El TPP establecerá un nuevo estándar para el comercio y la inversión en una de las regiones del mundo de más rápido crecimiento y más dinámica. Los países signatarios comprendemos cerca del 40 por ciento del PBI global, un mercado de más de 800 millones de personas, y alrededor de un tercio del comercio mundial. Nuestro objetivo es fortalecer la prosperidad compartida, crear trabajos y promover el desarrollo sostenible de la economía para todas nuestras naciones.

La firma del tratado marca un hito importante y el inicio de la siguiente fase para el TPP. Nuestros esfuerzos ahora están dirigidos a completar nuestros respectivos procesos domésticos.

Reconocemos el interés mostrado por otras economías a lo largo de la región. Este interés afirma nuestro objetivo compartido, a través del TPP, de crear una plataforma que promueva altos estándares para una mayor integración económica en el futuro.

4 de febrero de 2016